

「父の日に 自分で〇を付けておく」



21日(日)は父の日でした。

父の日川柳から・・・「父の日に父を残して みな出掛け」「遠い日の サンタへそっと 贈り物」

私(校長)は、教師になってから本当に「部活一筋」で、今思うと生徒にも保護者にも、そして家族にも「迷惑を掛けていたんだな」としみじみ思います。妻からはいつも「あなたの趣味に付き合ってくれる生徒と保護者のみなさんに感謝しなさい」と言われ、たまに二人の子どもを遊びに連れていく場所は、いつも試合会場のグラウンドでした。自分の子どもたちの部活動の試合もほとんど見に行けず、夜も帰りが遅かったので、十分な会話もできず、トイレのカレンダーに「試合頑張れ!」とか「ありがとう」などと書いて会話をしていました。その子どもたちも26歳(娘)と23歳(息子)になりました。これまで、父親として十分な子育てができず、今でもどこかで、「あのとき、もっとああしてやればよかったなあ」なんて思うこともあります。こんなだめな父親ですが、「父の日」には、連絡をくれる子どもたちに感謝しながら、幸せを願っています。



縁の下の力持ち ～ いつもありがとう ～



いつも、校長室前の砂利道をトンボでならず生徒、朝、トイレ前を掃く生徒。誰かが見ていようが見てまいが、黙々とボランティア活動を行っています。また、朝、通り過ぎていく車に向かってあいさつをしっかりと頑張っている生徒たち。本校の伝統を絶やさぬように先輩が大きな声で「おはようございます!」と見本を示していました。こんな生徒がいる学校に勤務できて誇らしいです。



本校の先生の紹介をします パート1

いつも、校門前の横断歩道で立ち番指導をしてくれています。その時、必ず、大きな声で「元気か」「元気を出せ!」と一人一人に声をかけてくれます。ありがとうございます!

2年担任 山下先生

玄関や校長室に飾ってある花の芽を摘み、新しい芽が出るようにしていただきました。最近アジサイを玄関に飾ってくれました。花があるといい気持ちですね。

事務室 竹平先生

今、校内の図書室の移動及びリニューアルに、司書の多田先生と寸暇を惜しんで取り組んでいます。生徒の皆さんが読書をする環境を整えようと日々、頑張っています

1年担任 清田先生

学校支援ボランティアの募集



今月の19日(金)が学校支援ボランティア(やっちみろ会)の締め切りでした。7名の方が参加していただけることになりました。生徒のたちのために、ともに活動を頑張っていきましょう。とりあえずは、いくつか木製のベンチを学校の中庭用に使ってみたいと思っています。いつでも、会員募集ですので、よろしくお願いします。